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仙北市立 角館中学校
学校報

平成２７年５月15日
No.０6

全県春季大会組み合わせ

暑い真夏のような４月下旬から一転，まるで初
冬のように朝夕が冷えている今日この頃です。久
しく降らなかった雨も，ここで通り雨のように降
っています。生徒たちは，その雨にも負けずに郡
陸上競技大会の練習や，全県春季大会の練習に，
日々取り組んでいます。

各部の県大会の組み合わせをお知らせします。

◎第30回秋田県中学校春季野球大会組み合わせ

※ 本校は明日9時から太田球場で試合です。

◎秋田県中学校春季ソフトテニス大会
期 日 ５月16日(土)個人戦

試合予定時刻 鈴木絢也・門脇直紀
9:30 ８コートの２試合目
５月１７日（日）団体戦 トーナメント
9:00 ９コート 角館 対 花輪第一

会 場 県立中央公園テニスコート

◎秋田県中学校春季卓球大会
期 日 ５月１６日(土）団体戦

競技開始 9:40～
５月１７日(日）個人戦
競技開始 9:30～

会 場 美郷町総合体育館「リリオス」
団体戦は予選リーグで，ＡブロックからＨブ

ロックまで１ブロック３チームの24チーム。
本校はＧブロックで，城南，鷹巣が対戦相手。
この各ブロック1位が，決勝トーナメント８校

となり，１回戦，準決勝，決勝と戦います。
応援よろしくお願いいたします。

第１回生徒総会 JRC再登録式

５月8日(金），午後に第１回生徒総会を開催し
ました。

生徒総会前の認証式では，１年学年生徒会，２
年学年生徒会，３年学年生徒会，そして各専門委
員会（生活公安，学習，整美，体育，放送報道，
図書，給食，保健，ＪＲＣ，購買）の全委員が，
点呼，起立し，生徒会長の仲野谷美晴さんから認
証されました。

いよいよ生徒総会の始まりです。
最初は，定足数確認です。全校生徒２９９人の

３分の２以上の出席が認められ，会の成立が執行
部から告げられました。

次は，生徒会長あいさつ。仲野谷さんから，発
表者の話すことをよく聴いて，疑問や考えなどを
どんどん出して，よりよい生徒総会になるよう，
たくさんの意見が飛び交う活発な生徒総会になる
よう，望みます，とありました。

議長は３年Ｄ組の男女２名。
議事に移り，最初は執行部から今年度の生徒会

テーマについて提案がありました。
今年度の生徒会テーマは，次のとおりです。

限界突破～学び合おう 高め合おう
希望あふれる未来に～

総会議案書には，理由が次のように記されてい
ます。
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昨年，本校は，創立３０周年を迎えました。
生徒会テーマ「躍進」のもと，生徒同士の絆を
深め，粘り強く進んだ１年になりました。

今年は角中の３１年目。先日みなさんに協力
してもらったアンケートに「飛躍」「挑戦」と
いう言葉や，「向上心をもちたい」という意見
が多くありました。

そうでです！昨年まで積み上げてきた成果
が，私たちの限界ではないはずです。これから
もさらに素晴らしい生徒会となり，より良い角
館中学校をつくっていこうという思いがこのテ
ーマには込められています。

次の学年が，高校生活が，その先の進路が希
望に満ちたものになるように，学び合い，高め
合っていきましょう。

そして，めざす角中の生徒像については，次の
とおりです。

昨年度までのめざす生徒像「さわやかな角中生」
をほぼ達成することができたので，今年度は「学
び合い，高め合う角中生」に変更しました。

内容も少し変わりましたが，特に「体を鍛える」
の中に５分間走を追加し，「地域を元気にする角
中生」の項目を新しく加えました。

「学び合い，高め合う角中生」を目指して頑張
りましょう。

質疑応答では「仙北っ子の約束とあるが，この
仙北っ子とは何か。」という質問に対して「これ
は仙北市内の小中生が集まって子どもサミットを
開催し，そこで決定した事柄が仙北っ子の約束で
ある」と回答がありました。

専門委員会からの提案，質疑応答が続きます。
「整美委員会に質問です。絨毯の部屋が汚れて

いるので，掃除をしたらいかがでしょうか」「整
美委員会で定期的に掃除をしたいと思います。」

「３年生から１年生へ提案します。入学してか
ら１年生は学校にも慣れてきましたが，あいさつ
は今ひとつだと思います。私たちと一緒にあいさ
つ運動を頑張りましょう。」

「学習委員会へ提案です。ノーゲームデー，ノ
ースマホデーを昨年度行いましたが，今年も行っ
てみてはいかがでしょうか」

「なぜ，購買委員は女子生徒だけなんでしょう
か」「男子生徒も入ってもいいのかも知れません
が，細かいものを扱うので，女子の方が手先が器
用だと思うからです。」

およそ３０人くらいの生徒の質疑応答がありま
した。その内容は学校生活に密着した自分たちの
生活を向上していこうとするものでした。

各専門委員会からの提案が全て承認され，平成
２６年度生徒会会計決算報告，平成２７年度生徒
会会計予算案が提案され，承認されました。

校長のお話があり，終わりの言葉となりました。
引き続き，ＪＲＣ再登録式がＪＲＣ委員会によ

って行われました。ＪＲＣの意味，はじめた人，
なぜこの活動を行うのか，そして，宣言を全員で
読み，再登録式が終わりました。

予定の時間どおりにスムーズに会が進みまし
た。執行部，各専門委員長，そしてＪＲＣの皆さ
んありがとうございました。よりよい角館中学校
をつくるために，全校生徒が心を一つにした瞬間
でした。この提案された事柄を実行に移して，今
年のテーマ「限界突破～学び合おう 高め合おう
希望あふれる未来に～」に邁進していきましょう。

◎ 高円宮杯Ｕ－１５サッカーリーグ２０１５秋
田県スギッチリーグ
5月９日，八橋運動公園球技場「スペースプロ

ジェクトドリームフィールド」で角館中学校とＦ
Ｃ角館セレジェスタジュニアユースとの試合があ
りました。結果は次の通りでした。

角館中学校○６－０●ＦＣ角館セレジェスタジュニアユース

◎ 平成27年度 県南選抜卓球大会(5月9日羽後町)

◇ 男子 ３位
・予選リーグ B リーグ１校欠席で２校での試合

角館○３－１●山田
・決勝リーグ（１位リーグ）１勝２敗

角館●２－３○横手北
角館●１－３○神代
角館○３－０●大曲西

◇ 女子 ３位
・予選リーグ D リーグ ３校 ２勝

角館○３－０●雄勝
角館○３－０●平鹿

・決勝リーグ １位リーグ ４校 １勝２敗
角館●０－３○仙北
角館●２－３○大曲
角館○３－０●美郷

◎ 第30回 田沢湖スポーツセンター中学校男子バスケットボー
ル大会 第４位 (5月9～10日田沢湖スポーツセンター）

・予選Ａブロック ２勝
角館○５８－４５●紫波第一（岩手県）
角館○６５－４７●松園 （岩手県）

・準決勝
角館●４６－７４○東水沢（岩手県）

・３位決定戦
角館●５６－６５○土崎

※ Homepage: http://www.city.semboku.akita.jp/sc_kakuchu/
Blog：http://19850424.at.webry.info/
ブログでは，毎日の生徒の様子を届けています。

どうかご覧ください。(ホームページからも見ら
れます。)


